

南区 地域情報発信

南区の宝となるモノや話題、地域で活躍している方をピックアップ!

大鷲夜まつりに寄せて

大郷地区コミュニティ協議会 会長 小柳 雅弘

大郷地区コミュニティ協議会の数ある事業の中でも、中心的な一大イベントである「大鷲夜まつり」を7月27日に開催しました。恒例により鷲巻地区コミュニティ協議会との共催で行うこの地元イベントは、3月頃から準備に入り、双方合わせて23自治会の実行委員の皆様と綿密な打ち合わせを行います。皆様がボランティア魂全開で取り組む姿は、地域の一員としてとても誇らしく思います。

当日は猛暑の中での設営でしたが、約600名から参加をいただき、大変盛り上がりました。心配されていた雨も、まつり終盤のビンゴ大会までなんとか持ち堪えました。その後は降雨となったため、最低限の後始末をして撤収は翌日となりましたが、大盛況でした。

地域を挙げて取り組むことは本当に大事なことだと思います。継続は力なりです。



白根北中応援団による応援披露



スーパーボールすくい



パフォーマーによるステージ



大鷲小宮のぼりばやしクラブの発表

自治協議会委員研修会報告

大きな反響を呼んだ南区の報告

南区自治協議会 会長 小田 信雄

7月1日、北区文化会館で令和元年度の自治協議会委員研修会が開催され、8区から122名の参加がありました。今年度は北・西・秋葉・南区の4区の自治協議会の取り組みが報告され、それをベースにパネルディスカッションと討議・討論が行われるというスタイルでした。

南区の報告とパネラーは会長である私が務めました。本来の役割が不明確になり、方向を見失いつつある自治協議会のあり方について、次の点を強調して実践の状況を報告しました。

つまり自治協議会は、

- ・区政の形成過程に議論で参画するもの
- ・区政を市民の目で検証と評価をするもの
- ・区政の共通認識に努め協働を実践するもの

具体的には、区長マニフェストの点検と評価、区長や幹部職員との定期的な打ち合わせなど、南区においての行動をつぶさに発表いたしました。

この結果、全体討論では大多数の委員から南区の実践を高く評価いただき、全区で採用すべきとの意見が次々と発言されました。後日、西区や西蒲区の自治協委員や区職員の皆様が私どもの自治協議会を訪問してください、視察においでくださったりするなど、反響を呼んでいます。



小田会長による発表



パネルディスカッションの様子

車を運転しない方の「生活の足」、子供達の「通学の足」であるバス路線を守っていきましょう。

わたしたちは南区の区バスを応援しています。

アグリパーク | かがはらクリニック (小児科・皮膚科・アレルギー科) | 白根さいとう眼科 | 白根仏壇協同組合 | 田邊 醫院 | 齋藤村式黒板製作所

AEON | 久保歯科医院 | 株式会社 白根清掃社 | (有)スーパージャングル | 野内歯科医院 | 土地建物 北陸開発(株)

NCSコーポレーション | 白根ガス(株) | 白根測量設計(株) | すし政さら (ダイニング) | 有限会社 白鳥社 | 株式会社 本間工務店 (HONMA KOMUTEN)

おおや整形外科 | 白根コミ協 | 白根中央自動車学校 | ダイセイ歯科クリニック | 仏壇 墓石 福宝 | マゴコロハウス